



15.05.2024 09:41 CEST

Zum Perspektivwechsel ins Wallis

Lust auf neue Perspektiven? Das Wallis offenbart [atemberaubende Panoramen und unvergessliche Aussichten](#). Es lädt ein in eine Welt voller majestätischer Berggipfel, glitzernder Gletscher und malerischer Täler. Die Möglichkeiten, die Schönheit der Natur in ihrer ganzen Pracht zu erleben, sind hier schier unendlich. Genau wie die Weitsicht, die sich einem in höchster Höhe bietet. Allein schon die Reise bis ganz nach oben ist spektakulär. Die Gornergrat Bahn, Saas-Fee/Saastal und die Region Dents du Midi warten diesen Sommer im wahrsten Sinn des Wortes mit aussichtsreichen Neuigkeiten auf.

www.wallis.ch

Golden Spot Gornergrat Bahn

Alles andere als alt und verstaubt: Die Gornergrat Bahn hat ihre historische

Lok He 2/2 3003 – eine der drei Lokomotiven der ersten Generation – wieder instandgesetzt, vergoldet und am Gornergrat prominent platziert. Wenn das mal nicht nach einem Selfie oder Erinnerungsfoto ruft! Schließlich kommt im Hintergrund auch noch das weltberühmte Matterhorn mit drauf. Dafür braucht niemand stundenlang den Berg hochkraxeln. Die Gornergrat Bahn fährt bis ganz nach oben, wo anschließend ein kurzer Themenweg rund um die Entdeckung des Gornergrats und der Pionierleistung beim Zahnradbahnbau bergabwärts zur goldigen Lok führt.

[Golden Spot Gornergrat](#)

Ausflugsziel Hannig Saas-Fee

Er gilt als Hausberg des Gletscherdorfs Saas-Fee: Der Hannig mit einer Höhe von 2336 Metern ist ein beliebter Berg für Sportaktivitäten, aber auch um gemütlich auf der Restaurantterrasse Sonne zu tanken. Von dort bietet sich eine beeindruckende Aussicht auf die umliegenden Gipfel. Darunter das Mischabelmassiv mit dem Dom, dem höchsten Berg der Schweiz. Der Sonnenberg bietet eine Vielzahl an Wanderwegen, die durch Bergwiesen, Wälder und entlang an Bergbächen führen. Ab diesem Sommer bringt eine nagelneue Bahn mit Zehnergondeln die Gäste noch schneller auf den Gipfel. Dort kommen Groß und Klein auf ihre Kosten: Das modernisierte Bergrestaurant und ein neuer Spielplatz lassen keine Wünsche offen.

[Hannigbahn](#)

Neue Gondelbahn in der Region Dents du Midi

Nach 40 Jahren hat die Dreiersesselbahn La Foilleuse in Morgins im Dezember 2023 einer betreiberlosen Gondelbahn Platz gemacht. Diese ist nach Zermatt die zweite weitgehend autonom betriebene Anlage der Schweiz. Die modernen Zehnergondeln erhöhen zum einen den Komfort und zum anderen die Förderkapazität. Dank des komfortablen Einstiegs machen sie außerdem das Ausflugsziel auf dem 1850 Meter hohen Gipfel La Foilleuse barrierefrei zugänglich. Das nach dem Gipfel benannte Restaurant verfügt über eine herrliche Terrasse und wird aufgrund der grandiosen Aussicht auch „Balkon der Dents du Midi“ genannt. Morgins und die ganze Destination Region Dents du Midi bieten zudem ein weitläufiges Wandergebiet mit interessanten Lehrpfaden.[Morgins Gondelbahn](#)

Weitere Informationen zum Urlaub in der Schweiz gibt es im Internet unter MySwitzerland.com, der E-Mail-Adresse info@MySwitzerland.com.

Informationen an die Medien

Weitere Bilder zur touristischen Schweiz stellen wir Ihnen auf <https://sam.myswitzerland.com> zur Verfügung.

Kontaktpersonen



Valerie von Oppeln

Pressekontakt

Ansprechpartnerin für Medien in Norddeutschland (Hamburg, Niedersachsen, Schleswig-Holstein, Bremen)

valerie.vonoppeln@switzerland.com

+49 (0)30 166 375 072



Andrea Daniele

Pressekontakt

Ansprechpartnerin für Medien in Berlin/Ostdeutschland

andrea.daniele@switzerland.com

+49 (0)30 166 375 074



Krisztina Keilani-Schmidt

Pressekontakt

Ansprechpartnerin für Medien in Hessen, Nordrhein-Westfalen, Rheinland-Pfalz und Saarland

krisztina.keilani@switzerland.com

+49 (0)69 509 551 005



Chantal Mayr

Pressekontakt

Ansprechpartnerin für Medien in Baden-Württemberg und Bayern

chantal.mayr@switzerland.com

+49 (0)711 - 207 030 32